

## **Kodak : le retour, mais dans la production d'actifs !**

Abderrahim DERRAJI - 2020-07-29 16:49:33 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le Groupe mythique Kodak va se lancer dans la fabrication des principes actifs pour l'industrie pharmaceutique aux États-Unis. Pour ce faire, ce groupe a bénéficié d'un prêt du gouvernement américain de 765 millions de dollars pour réduire la dépendance des laboratoires américains aux fournisseurs étrangers. Ce groupe va produire jusqu'à 25% des principes actifs nécessaires à la préparation des médicaments génériques produits aux États-Unis avec à la clef la création de 360 emplois. "Il s'agit d'une étape décisive dans le rapatriement de la fabrication de produits pharmaceutiques aux États-Unis", a déclaré le Président américain Donald Trump lors d'une conférence de presse. Par ce projet, le groupe Kodak qui existe depuis 1888 et qui n'a pas su prendre le virage de la photographie numérique, va renaître de ses cendres. Ce groupe avait déposé le bilan début 2012 avant de se recentrer sur les services d'impression et d'emballage et sur certains produits chimiques et films à usage industriel. Kodak compte identifier avec l'administration américaine et les laboratoires pharmaceutiques les besoins en donnant la priorité à l'approvisionnement du marché américain en médicaments essentiels.

Dès que la nouvelle a été annoncée le titre de Kodak a augmenté de 200%.